
 

 

  

 

 

 

 

 

今日のおおたか中 令和２年７月８日（水） 

 今日は、PTA広報委員の皆さんが来校され、話し合いを行

っていました。今年度は修学旅行、林間学園といった校外学習

や体育祭、合唱コンクールなどの行事、部活動の大会やコンク

ールもなくなり、例年通りの広報誌を作成することは難しく、

ご負担をおかけすることと思いますが、よろしくお願いしま

す。 

 最近、大鷹を見ることができず、残念に思っていたのです

が、今日は職員室に珍客がやってきました！ 



 

 


